

AGSA e.V. | Schellingstraße 3-4 | 39104 Magdeburg

Medien in Magdeburg und Sachsen-Anhalt

Vorstand:

Gerhard Miesterfeldt (Vorsitzender)

Dennis Butewitz (Stellvertreter)

Pascal Begrich (Schatzmeister)

János Ráduly

Vu Thi Huong Ha

Geschäftsführung:

Krzysztof Blau

Magdeburg, 09.09.2020

-Medienmitteilung-

Ab sofort: Jeden Mittwoch Europastunde.Online in Sachsen-Anhalt

Mit einem neuen Online-Angebot beteiligt sich die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. (AGSA) an der Digitalisierung der Bildungslandschaft in unserem Bundesland. Die „Europastunde.Online“ ist ein außerschulisches Lernangebot für Jugendliche im Alter von 14 bis 18 Jahren. Immer mittwochs um 18 Uhr öffnet das virtuelle Klassenzimmer.

Der Europa-Stundenplan orientiert sich dabei an den EU-Jugendzielen und beinhaltet verschiedene Themen, wie zum Beispiel „Brexit und Zukunft der EU“, „Fake-News und Verschwörungstheorien“, „Klimawandel und Nachhaltigkeit“ oder „Rassismus und Diskriminierung“. „Vor allem für die Altersgruppe zwischen 14 und 18 fehlen unserer Meinung nach interaktive und kurzweilige Formate der Europabildung. Wir wollen die Gelegenheit nutzen, um neue Formate der Jugendarbeit und politischen Bildung auszuprobieren. Das Internet bietet insbesondere für ein Flächenland wie Sachsen-Anhalt die Chance, um die junge Generation zusammenzubringen und an gesellschaftlichen Debatten zu beteiligen“ fasst AGSA-Geschäftsführer Krzysztof Blau zusammen.

Bis zum Jahresende sind zunächst 14 Europastunden geplant. Interessierte Jugendliche sind eingeladen, mitzumachen und finden alle Themen, Termine und Informationen sowie das Anmeldeformular auf der Internetseite www.europastunde.online.

Kontakt

Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V.

Schellingstraße 3-4

39104 Magdeburg

Verantwortlich: Daniel Adler und Sascha Schlüter

Telefon: 0391 5371 210
E-Mail: jugend@agsa.de
www.agsa.de

Förderhinweis

Die Europastunde.Online wird gefördert aus Mitteln des Ministeriums für Arbeit, Soziales und Integration des Landes Sachsen-Anhalt sowie dem Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt.

Über die AGSA

Die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. ist ein Dachverband von Organisationen, die sich für ein demokratisches Miteinander sowie gleichberechtigte soziale Teilhabe unabhängig von Herkunft, Religion, Sprache u.a. Merkmalen einsetzen. Unseren Mitgliedern, überwiegend ehrenamtlich getragene bilaterale Gesellschaften, europapolitische Vereine, Migrantenorganisationen und Vereine des Globalen Lernens, bieten wir logistische Unterstützung in Form von Räumen & Technik, Beratung in Fragen der Öffentlichkeitsarbeit, des Vereinsmanagements, der Fördermittelakquise u.v.m. Seit 1996 sind wir Trägerin des einewelt haus, das sich zu einem Ort des interkulturellen Begegnens, Engagements und Netzwerkens in Magdeburg mit landesweiter Ausstrahlung entwickelt hat. Die AGSA verbindet Kompetenz, Erfahrung und Methodenvielfalt an der Schnittstelle zwischen Haupt- und Ehrenamt, Zivilgesellschaft und Verwaltung, in der Jugend- und Erwachsenenbildung.

Foto

Das beigefügte Foto können Sie gern im Zusammenhang mit der Medienmitteilung frei nutzen: Hannah Zake und Fabian Erban freuen sich auf den Start des Projekts.
Quelle: Veranstalter AGSA